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An die
Stadt Wipperfürth
Bürgermeister von Rekowski
Marktplatz
51688 Wipperfürth

                                            
Wipperfürth, den 26.01.18

Anträge der UWG Fraktion zur Ratssitzung am 06.02.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
in Anlehnung an das Haushaltsbuch 2018 der Hansestadt Wipperfürth beantragt die UWG-Wipperfürth,
der Rat möge beschließen:

1. z. Produktgruppe ÖPNV
Die Verwaltung wird beauftragt die Grundlagen zur Unterhaltung und Instandhaltung der 
Bushaltehäuschen im Fachausschuß vor zu stellen. Ferner soll das Produkt Wartehäuschen 
und deren Erstellungskosten dargestellt werden. Ggf. sind auch Alternativen vorzustellen, 
die den heutigen Sicherheitsgedanken entsprechen (Einsicht durch seitl. Sichtscheiben,
Reflektionsumrandungen wie in Marienheide, Häuschen mit Minimalbeleuchtung). 
Im Fachausschuß soll dann entschieden werden, welches Produkt als Standard genutzt wird.

2. z. Produktgruppe Sportförderung
Stadion Mühlenberg
Der Rat beschließ eine Ausgabensperre zum 
Produkt 5100154 Renovation Kunststofflaufbahn Mühlenberg Stadion.
Die Verwaltung wird beauftragt die notwendigen Aufwendungen im Vergleich zu
einer Schulsportstätte dem Fachausschuss vorzustellen. 
Ebenso sind Einzelmaßnahmen nochmals zu beraten 
und entsprechend zu beauftragen.

3. z. Produktgruppe WLS Bad
Die Verwaltung wird beauftragt eine weitere 0,5 Planstelle für die Badaufsicht einzustellen.
Gerade vor dem Hintergrund der Attraktivierung unseres Bades mit Außenanlage ist ein 
sicherer Badebetrieb in der Sommerzeit mit einer entsprechenden Personalstruktur zu gewährleisten.

4. z. Produktgruppe Kanalbauwesen
Der Rat beschließt eine Kürzung der sonstigen ungeplanten Ausgaben Produkt 5000032
auf 30T€. Bisherige Jahresabschlüsse ergaben keine Ausgaben über 20T€.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender/Harald Koppelberg
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